



Declaración Institucional sobre la DANA

La pasada semana tuvo lugar en el este de España una de las más devastadoras catástrofes naturales de la historia europea reciente. Hasta la fecha, más de doscientas personas han perdido la vida en la Comunidad Valenciana y en determinadas localidades de Castilla La Mancha, además de innumerables pérdidas materiales en zonas de Aragón, Cataluña, Murcia, Baleares y Andalucía. Especialmente catastróficas han resultado las inundaciones relámpago en la zona de Valencia que han afectado a tantas vidas y a tantos modos de vidas.

La solidaridad del resto de ayuntamientos, provincias y comunidades autónomas españolas no se hizo esperar. Son muchas las iniciativas públicas y privadas que desde las instituciones y la sociedad civil se van realizando en solidaridad con los afectados. En Ejea de los Caballeros se han puesto en marcha distintas iniciativas loables durante el fin de semana y varios vecinos se han trasladado a zonas afectadas como voluntarios y trabajadores. Una vez más, la respuesta solidaria de la ciudadanía de Ejea y sus Pueblos está siendo admirable y nos hace sentirnos orgullosos y agradecidos.

En las últimas horas la Delegación del Gobierno en Aragón, en Coordinación con el Gobierno de Aragón y la Federación Aragonesa de Municipios, Provincias y Comarcas, ha trasladado un protocolo logístico sobre la recogida de ayuda material para la emergencia de Valencia, por el que los ayuntamientos serán los encargados de recoger y almacenar el material para entregarlo posteriormente a las comarcas y al Banco de Alimentos.

Ante el mayor desastre natural de la historia reciente en España, estando en juego la vida de muchos ciudadanos y conscientes del dolor de nuestros vecinos y vecinas, la Corporación Municipal muestra su compromiso y solidaridad con las personas y territorios afectados, el apoyo a las organizaciones, a los diferentes operativos de rescate y ayuda, a las instituciones y administraciones involucradas en la gestión de esta catástrofe, y muestra su agradecimiento a la inmensa marea ciudadana de solidaridad, a la que se ha acercado a trabajar y echar una mano y a la que se ha organizado por todas las ciudades y pueblos del país, especialmente la ciudadanía de Ejea y Pueblos. Así mismo asume el compromiso de destinar recursos para la reconstrucción y el relanzamiento económico de las zonas afectadas.

El Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros condena cualquier tipo de violencia, que pueda generarse de la situación límite sobrevenida por esta catástrofe.

Nuestro recuerdo para las víctimas mortales y nuestra solidaridad y apoyo a todas las personas afectadas por la DANA.